

ISSSTECALI cerrará 2022 con déficit de 3 mil 400 millones de pesos: Fitch

Por Oscar Tafoya

El Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Gobierno y Municipios (ISSSTECALI) cerrará 2022 con un déficit de 3 mil 400 millones de pesos, lo que impactará las finanzas del gobierno del Estado de Baja California, proyectó Fitch Ratings.

En su más reciente reporte, la agencia recordó que en materia de pensiones y jubilaciones, el ISSSTECALI es el responsable de pagar a los pensionados de Baja California.

“Acorde con la valuación actuarial más reciente (2 de julio de 2021) de Valuaciones Actuariales del Norte, S.C., la suficiencia tanto para el personal magisterial como el de burocracia se agotó en 2021”, enfatizó.

“En 2021, el déficit de ISSSTECALI fue de 2,590 millones (de pesos) y para 2022 se estima en 3,400 millones, lo que impacta en las finanzas del Estado”, advirtió la agencia calificadora.

Fitch Ratings agregó que la administración de Marina del Pilar planea disminuir las transferencias al instituto a través de una eficiencia operativa mayor.